

18. Januar 2025

## Treffen der PGR-Vorstände der zukünftigen Pfarrei 21

Die PGR-Vorstände und hauptamtlichen Mitarbeiter der zukünftigen Pfarrei 21 trafen sich zum Gedankenaustausch im Pfarrheim in Flieden.

Im Sommer 2022 wurden die Grenzen der 28 neuen Pfarrgemeinden im Bistum Fulda festgelegt. Auch unsere fünf jetzigen Pfarrgemeinden Flieden, Kalbach, Neuhaus mit Rommerz und Hauswurz werden in absehbarer Zeit eine neue Pfarrgemeinde zusammen gründen. Zurzeit wird noch unter dem Arbeitstitel „Pfarrei 21“ gearbeitet und so trafen sich die PGR-Vorstände im September und November 2024 zu ihren ersten Arbeitssitzungen. In diesen beiden Sitzungen wurde Themenschwerpunkte erarbeitet, mit denen wir gemeinsam erste pastorale Punkte im Hinblick auf die neue Pfarrgemeinde im Südkreis setzen wollen.

- Gebet & Geistliches
- Kommunionhelfer
- Lektoren
- Wort-Gottesleiter-Kreis
- Messdiener
- Kinderkirche & Junge Familien
- Steuerungskreis & Kommunikation

Diese Punkte wurden am Samstag im Pfarrheim in Flieden mit den hauptamtlichen Mitarbeitern Pfarrer Dr. Vonderau, Pfarrer Maleja, Kaplan Schöppner, Lolita Fey und Eva-Maria Heck besprochen, um weitere Ideen und Anregungen innerhalb dieser verschiedenen Punkte ergänzt. Für diese Themenschwerpunkte wollen wir bis Ende Februar gemeinsam Personen in unseren fünf Pfarrgemeinden finden. Diese Personen sollen sich mit ihren Ideen einbringen und gemeinsam ein solides pastorales Konzept für unsere neue Pfarrgemeinde entwickeln.

In den letzten Jahren wurde und wird aktuell sehr eng in den folgenden Punkten Erstkommunion, Firmung und Trauerpastorale zusammengearbeitet.

Gerne können Sie die PGR-Vorstände oder auch die hauptamtlichen Mitarbeiter in unseren Pfarrgemeinden ansprechen. Wir freuen uns auf einen regen und konstruktiveren Gedankenaustausch mit Ihnen.